

IWO

Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Meriahkan 1 Muharrahm Bersama Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.IWO.OR.ID

Jul 19, 2023 - 11:07



Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Meriahkan 1 Muharrahm Bersama Masyarakat

SUKABUMI - Hari ini, tepat pada hari Rabu tanggal 19 Juli 2023, pukul 09.00 WIB, Kecamatan Ciracap menjadi saksi perayaan Gebyar Muharam 1445 H yang memukau. Acara yang diselenggarakan di depan Kecamatan Ciracap ini berhasil mengumpulkan masyarakat dengan semangat yang luar biasa.

Dalam acara tersebut, ratusan warga dari berbagai lapisan masyarakat berkumpul untuk merayakan tahun baru Islam, Muharam 1445 H. Pawai yang

dipimpin oleh Iptu Tatang Mulyan, S.H., Kapolsek Ciracap, menjadi salah satu momen paling menarik dalam perayaan ini. Dengan penuh kebanggaan, Kapolsek Ciracap memberikan laporan mengenai keberhasilan acara tersebut kepada wartawan.

"Saya sangat bangga melihat antusiasme masyarakat dalam merayakan Muharam 1445 H. Acara ini menjadi momen yang tepat untuk menyatukan seluruh komunitas di Kecamatan Ciracap dan memberikan semangat baru dalam menyambut tahun baru Islam," kata Iptu Tatang Mulyan, S.H., Kapolsek Ciracap.

Dalam gebyar Muharam 1445 H ini, berbagai kegiatan menarik digelar, termasuk pertunjukan seni, perlombaan, serta bazaar yang memamerkan beragam kuliner dan kerajinan khas daerah. Masyarakat dengan riang gembira mengikuti setiap kegiatan yang diselenggarakan dengan penuh semangat.

Kapolres Sukabumi, yang juga hadir dalam acara tersebut, mengapresiasi kerja keras masyarakat dan pihak terkait yang telah sukses menyelenggarakan Gebyar Muharam 1445 H. Dalam kutipan yang diberikan oleh Kapolres Sukabumi kepada awak media, beliau mengungkapkan, "Acara ini menunjukkan semangat gotong royong yang tinggi di antara masyarakat dan merupakan contoh yang luar biasa tentang persatuan dan kebersamaan dalam perbedaan. Saya berharap semangat ini dapat terus dijaga dan diteruskan untuk mempererat tali persaudaraan kita semua."

Perayaan Gebyar Muharam 1445 H ini tidak hanya menjadi momentum untuk merayakan tahun baru Islam, tetapi juga sebagai wujud kebersamaan dan kerukunan antarumat beragama. Semoga semangat ini terus terjaga dan diikuti oleh daerah-daerah lainnya di seluruh Indonesia.

Polres Sukabumi Polda Jabar.